



お誕生日おめでとう!

身軽で運動が得意！
お手伝いもすすんで
やってくれるかわい
い女の子です！

だいぶ暖かくなり、虫たちも土中から姿を現す啓蟄の季節となりました。
今月26日はきりん組のお友達は卒園式を迎えます。先日の保護者面談では「6年があつという間だった」という声がありました。これまで子育てを一生懸命やってこられたからこそではないでしょうか。子ども達が安心して、自信をもって小学校という社会に羽ばたいて行けるのは、愛着形成に必要なこの乳幼児期に、子どもを良く見てしっかりと向き合い、共感してきたからだと思います。

ソニー創設者の一人井深大さんは「育児くらい崇高で素晴らしい仕事はない」と言っています。生まれてすぐ一人で生きていけない赤ちゃんは、泣いて親とコミュニケーションを取ろうとします。親は子どもがケガをしないよう成長を支えお世話をします。わかってはいるけど、何をしても泣き止まない、終わりの見えないイヤイヤ期、仕事で疲れてグッタリしながらの晩ごはん作りに後片付け、お風呂に寝かしつけ・・・子育てはある意味、自分との戦いでもあります。

- 「乳児はしっかり 肌を離すな」
 - 「幼児は肌を離せ 手を離すな」
 - 「少年は手を離せ 目を離すな」
 - 「青年は目を離せ 心を離すな」
- 子育て四訓：アメリカ先住民の言い伝え

親が子どもと手を繋いでいられるのも、保育園の卒園後のあと数年だけ。
そう考えると、かけがえのない時間を大切に過ごしたいですね。

3月のうた

うれしいひなまつり
はるがきた
みんなともだち etc.

行事予定	
3日	雑祭り(き・ぱ 雑寿司作り)
4日	お弁当の日
(7日)	き・ぱ パンケーキ作り)
(14日)	きりん お別れ遠足)
18日	交通安全教室
22日	身体測定
26日	卒園式

今月の目標

- *就学や進級への期待や不安を受け止めながら自信をもたせ、安心して過ごせるようにする。
- *室内の換気、加湿、水分補給、手洗い消毒を徹底し感染症予防に努める。
- *ごっこ遊びやルールのある遊びをすることで友達との関わりを楽しむ。

4月には一つ上のクラスに進級するお友だちも、仲間意識も芽生え、目を見張るほどの急成長をしています！子ども達が新年度をスムーズに迎えられるよう、保護者の皆様方には準備品などのご協力をよろしく願いいたします。きりん組さんは、最後の行事を楽しみながら、卒園までの一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。